

Presse Nationale

> Politique



Recomposition de la CEI : comprendre la mesure du Chef de l'Etat

Le Président de la République, Alassane Ouattara a annoncé, le 6 août à Abidjan, le réexamen de la composition de la Commission Electorale Indépendante. Il ne s'agit pas de mettre en cause la crédibilité de cette institution mais de respecter les engagements internationaux.



Décès de l'ancien secrétaire général de l'ONU : une fierté de l'Afrique s'en est allée

Une semaine de deuil au Ghana, telle est la décision prise par le Président ghanéen, Nanan Akufo-Addo, au lendemain du décès de l'ex-secrétaire général de l'ONU de 1996 à 2006, Kofi Annan, le samedi 18 août 2018 à Berne en Suisse à 80 ans. Il a également été Prix Nobel de la paix en 2001.



En meeting à Gagnoa : le PDCI brise les derniers espoirs du régime Ouattara

A l'occasion de la cérémonie d'hommage au président de leur parti, le 18 août 2018 à Gagnoa, les membres de la direction générale du PDCI-RDA ont réaffirmé leur rupture avec le RHDP.



Meeting d'hommage : Billon révèle un acte de Simone Gbagbo

A l'occasion du meeting d'hommage au Président du PDCI, qui s'est tenu, le samedi 18 août 2018 au stade Victor Biaka Boda de Gagnoa, l'ex-ministre ivoirien du commerce et membre du secrétariat exécutif du parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), Jean-Louis Billon a déclaré que « l'ex-Première Dame m'a laissé un message pour le président Henri Konan Bédié, elle m'a dit ceci : dites au Président Bédié qu'il n'est pas le sphinx de Daoukro seulement, il est le sphinx de toute la Côte d'Ivoire ».

> Economie



Grosses inquiétudes dans la filière hévéa : 20 000 tonnes de caoutchouc bloquées dans les ports

Depuis avril 2018, des milliers de tonnes caoutchouc restent bloquées, les paysans ne trouvant pas d'acheteurs.



Mal gouvernance, mévente du café-cacao, etc.: des coopératives agricoles exigent des états généraux des filières

Le président du conseil d'administration de l'Association nationales des coopératives agricoles de Côte d'Ivoire (ANACACI), Pénatirgué Soro, appelle les autorités ivoiriennes à la tenue des états généraux des filières café-cacao avant l'ouverture de la nouvelle campagne de commercialisation de ces produits. Soit avant octobre 2018. C'est un appel qu'il a lancé au cours d'une conférence de presse, le 27 juillet 2018 à Cocody.



Comités villageois de gestion foncière rurale : l'AFOR forme 1186 membres à Bouaké

Le directeur régional de l'Agriculture et du Développement rural, Kouassi Pascal, représentant son ministre, a officiellement lancé, le 16 août 2018, à Bouaké la formation des 1186 membres des comités villageois de gestion foncière rurale.

> Société

Forêt classée de Goin-Débé à Guiglo : 117 campements et 8 553 clandestins enregistrés



Le bilan provisoire de l'opération de recensement de la forêt classée de Goin-Débé (Guiglo) lancée par le ministère des Eaux et Forêts est disponible. 117 campements et 8 553 clandestins ont été enregistrés. Ces clandestins occupent illégalement une superficie de 27 223 hectares de ce patrimoine forestier.



Protection de l'environnement : le ministre Séka Séka se dresse contre l'orpaillage illégal

Lors de l'intronisation du septième chef du village de Yakassé-Attobrou dans le département d'Adzopé, Nanan Nkpomé Amon Mathias, le 15 août 2018, le ministre ivoirien de l'Environnement et du Développement durable, Séka Séka Joseph, a donné ordre à ses collaborateurs de la direction générale de l'Environnement et du Développement durable d'établir, dans un bref délai, une cartographie nationale des zones de l'orpaillage illégal.



Opération "Plaisir Tabaski 2018" : le gouvernement offre 2100 kits de vivres aux familles démunies/ 35 moutons pour les imams

En vue de permettre aux familles musulmanes démunies de s'offrir des repas copieux à l'occasion de la célébration de la Tabaski 2018, le ministère ivoirien de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la Pauvreté, a offert, le 19 août 2018, à la grande mosquée de Port-Bouët, 2100 kits alimentaires comprenant chacun 3 kg de viande, un bidon d'huile et un sac de 5 kg de riz et 35 moutons à des imams dans le district d'Abidjan.



13 milliards de FCFA contre les gaz à effet de serre

La Côte d'Ivoire bénéficie d'un appui de 13 milliards de FCFA pour lutter contre les émissions de gaz à effet de serre. Ce projet, dénommé "Mécanisme spécial de don en faveur des communautés locales, prendra en compte 14 forêts classées du Sud-ouest et du Centre ainsi que le parc national de Taï.



RDC : épidémie d'Ebola : le bilan monte à 49 morts et 2000 personnes suivies

Selon le dernier bulletin de « situation épidémiologique » du ministre congolais en date du samedi 18 août 2018, le bilan de l'épidémie de fièvre hémorragique Ebola en RDC est monté à 49 morts sur 90 cas signalés et 2000 personnes sont actuellement suivies.



Religion : célébration de la Tabaski, demain

Les musulmans ivoiriens, à l'instar de ceux du monde entier, célèbrent le mardi 21 août 2018, la Tabaski appelée Aid-El Kébir.



Fonction Publique : près de 4000 enseignants et encadreurs mis à la disposition de la Fonction Publique

La cérémonie de baptême de la 52e promotion composée de 3549 enseignants et encadreurs des lycées et collèges a eu lieu, le samedi 18 août 2018, dans l'enceinte de l'école normale supérieure à Cocody. Représentant le Premier Ministre, parrain de la 52e promotion, le Pr Diawara Adama, conseiller chargé de l'éducation et la formation à la primature, a profité de l'occasion pour donner des conseils aux nouveaux enseignants qui seront mis à la disposition de la Fonction Publique.



Santé : 10 000 poches de sang

Une campagne de don de sang a été organisée du 10 au 18 août à Abidjan par le groupe Carré d'or. Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé a encouragé cette initiative citoyenne dont l'objectif est de contribuer à l'amélioration de la santé en Côte d'Ivoire. L'opération a permis de récolter 10 000 poches de sang.

A l'International

> Politique



L'Union des soroïstes lance son premier conseil national

Le mouvement politique Union des soroïstes (UDS) a tenu son premier conseil national, le 18 août 2018, à Abidjan-Treichville. Ses membres souhaitent que leur champion se présente à l'élection présidentielle de 2020. « Guillaume Soro n'a jamais dit qu'il veut devenir Président de la République. C'est nous qui voulons faire de lui un Président de la République », a déclaré le président de l'UDS, Marc Ouattara.

> Politique



Le secrétaire d'Etat Siaka Ouattara déplore l'incivisme grandissant chez la jeunesse ivoirienne

Le secrétaire d'Etat chargé du Service civique, Siaka Ouattara, a déploré l'incivisme grandissant chez la jeunesse ivoirienne, du fait « des crises répétées qu'a connues la Côte d'Ivoire avec pour corollaire l'instrumentalisation de la jeunesse qui n'a plus de repère ». « Touchés par les effets néfastes de ces crises, l'on observe très souvent des comportements inciviques chez ces jeunes qui s'attaquent régulièrement aux symboles de l'Etat et aux autorités qui les incarnent », a fait remarquer Siaka Ouattara. C'était dimanche dernier à Nagabaré, lors d'une cérémonie pour fêter de sa nomination au gouvernement.



Gbagbo et de Blé Goudé vont bien et nous souhaitons qu'ils reviennent au pays (Billon)

Le secrétaire exécutif du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) chargé de l'Information, de la communication et de la propagande, Jean-Louis Billon, a assuré, le 18 août 2018, lors d'un meeting à Gagnoa que l'ex-Président Laurent Gbagbo et Blé Goudé, détenus à La Haye, vont « bien », souhaitant qu'ils « reviennent au pays ». Jean-Louis Billon a indiqué avoir été « mandaté » par Henri Konan Bédié, président du PDCI, pour leur rendre une visite.



L'ambassadeur Tang Weibin annonce la visite en Chine du Président Alassane Ouattara

L'ambassadeur de la République populaire de Chine en Côte d'Ivoire, SEM. Tang Wéibin, a annoncé le 17 août 2018, la visite en Chine, dans deux semaines, du Président Alassane Ouattara pour non seulement rencontrer son homologue chinois, mais aussi pour participer au forum sur la coopération sino-africaine.



Décès Kofi Annan : l'Afrique perd un infatigable artisan de la paix (Ouattara)

A l'instar de plusieurs Chefs d'Etat africains, le Président ivoirien Alassane Ouattara a salué la mémoire de Kofi Annan, ex-Secrétaire général de l'ONU, décédé, samedi. Pour lui, « l'Afrique et le monde viennent de perdre un artisan infatigable de la paix ».

> Société



Pr Séka Séka fait de la lutte contre la destruction de l'environnement par l'orpaillage clandestin, une priorité

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Pr Joseph Séka Séka, est déterminé à faire de la lutte contre la destruction de l'environnement à travers l'orpaillage clandestin, une priorité. « L'orpaillage est une plaie, un danger pour toutes les populations de Côte d'Ivoire », a-t-il martelé mercredi face à la population du département de Yakassé Attobrou. Il a instruit la direction générale de l'Environnement et du Développement durable d'établir dans les brefs délais, une cartographie nationale des zones d'exploitation de l'orpaillage clandestin.



Les capacités des hommes en tenue renforcées sur la prévention de la torture dans les lieux de détention

Surveillants d'établissements pénitentiaires, régisseurs de prisons, policiers, gendarmes, magistrats et avocats ont pris part, le 17 août 2018 à Bouaké, à un renforcement de capacités sur les instruments internationaux relatifs à la prévention de la torture dans les lieux de détention ou de privation de liberté.

> Sport



Le ministre Danho Paulin apporte son appui à la 1ère édition de « Sport en folie »

Le ministre des Sports, Claude Danho Paulin, a salué, le 18 août 2018 à Abidjan, la journée de « Sport en folie » organisée par la fondation Célia Assié Coulibaly en vue de sensibiliser les populations à la maladie du diabète. « C'est une initiative personnelle qui mérite d'être encouragée. Nous sommes là pour apporter le soutien institutionnel à cette manifestation. Le sport est un catalyseur, un facteur de rassemblement des Ivoiriens », a indiqué le ministre des Sports.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci





Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.